

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

## Motivasi Facebookers Nbl (National Basketball League) Indonesia Mengakses Live Streaming Di Website Nblindonesia.Com

Hardiyani Azhar

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=66819&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Live Streaming adalah dimana suatu kondisi ataupun kejadian yang sedang berlangsung dapat disaksikan melalui media internet. Website nblindonesia.com termasuk salah satu situs penyedia live streaming basket NBL (National Basketball League) Indonesia. Dahulu liga basket ini ditayangkan di stasiun televisi, namun sekarang liga ini hanya ditayangkan melalui live streaming. Berdasarkan hal tersebut, saat ini banyak facebookers NBL Indonesia mengakses live streaming di website nblindonesia.com sebagai sarana media komunikasi serta menginformasikan tentang basket. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah motivasi facebookers nbl indonesia mengakses live streaming di website nblindonesia.com?. Penelitian ini menggunakan paradigma positivisme. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori motivasi dan teori uses and gratifications. Dalam hal ini motif yang diteliti ada empat yaitu: motif informasi, motif identitas pribadi, motif integrasi dan interaksi sosial, dan motif hiburan. Pendekatan penelitian yang digunakan kuantitatif. Metode yang digunakan adalah metode penelitian survey, dengan jenis penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah facebookers NBL Indonesia yang dihitung rata-ratanya dari bulan april 2013 sampai mei 2013 sebanyak 547 orang dan sampel 90 orang. Adapun teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik Accidental Sampling. Berdasarkan hasil analisis data yang menunjukkan bahwa motivasi facebookers NBL Indonesia mengakses live streaming di website nblindonesia.com berada pada kategori tinggi dengan skor 5555, yang berarti responden mempunyai motivasi mengakses live streaming di website nblindonesia.com yang tinggi. Kesimpulan yang didapat dari penelitian adalah mayoritas motif yang responden butuhkan adalah motif hiburan dengan skor sebesar 397,6 berada pada kategori sangat tinggi. Merujuk pada hasil penelitian ini, disarankan untuk penelitian selanjutnya menggunakan teori individual differences untuk melihat perbedaan jenis kelamin, usia, pekerjaan.